

# Ketua Paguyuban Pengemudi AKAP Magelang: Irjen Pol Ahmad Luthfi layak Maju Pilgub Jateng

Agung widodo - [MAGELANG.INFORMAN.ID](https://MAGELANG.INFORMAN.ID)

Apr 20, 2024 - 22:16



*(Foto Istimewa): Ruri Kusumo selaku Ketua Paguyuban AKAP Magelang Menyerukan Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi Layak Maju Pada Pemilihan Gubernur Yang Akan Digelar Pada November 2024.*

[MAGELANG](#)- Paguyuban pengemudi AKAP (Antar Kota Antar Propinsi )  
[Kabupaten Magelang](#) menyerukan nama Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad

Luthfi layak maju pada pemilihan Gubernur yang akan digelar pada November 2024 mendatang. Menurutnya, sosok Ahmad Luthfi dekat dengan masyarakat.

Bursa [Pilgub Jateng 2024](#) mulai menghangat dan sejumlah nama mulai mencuat dalam kandidat [Cagub Jateng](#), salah satunya Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi.

Dalam hal tersebut, Ruri Kusumo selaku Ketua Paguyuban AKAP Magelang menyikapi munculnya beberapa tokoh yang akan maju pada Pilgub Jateng.

"Saya siap mendukung kepada Kapolda Jawa Tengah, Bapak Irjen Pol Ahmad Luthfi untuk maju pencalonan sebagai Gubernur Jawa Tengah," ujar Ruri Kusumo dalam keterangan, Sabtu (20/4/2024).

Tokoh Masyarakat asal Magelang itu menilai sosok Ahmad Luthfi tidak diragukan lagi dalam menjalankan roda pemerintahan.

Menurutnya, selama kurang lebih 4 tahun memimpin di Polda Jateng mampu menjaga situasi Jawa Tengah selalu kondusif, aman dan terkendali.

Lanjutnya, tak hanya itu, sosok [Ahmad Luthfi](#) juga dikenal sangat dekat dengan masyarakat Jawa Tengah serta memahami betul dengan kondisi dan permasalahan yang ada.

"Hanya Pak Ahmad Luthfi yang saya lihat mempunyai kepemimpinan, popularitas dan kompetensi sebagai Gubernur Jawa Tengah," ujar Ruri.

"Beliau juga sudah menjadi bagian dari keluarga masyarakat Jawa Tengah yang tidak bisa dipisahkan," tandasnya.

Lebih lanjut, Ruri memaparkan, untuk diketahui bahwa sebelum menjabat sebagai Kapolda Jateng, Ahmad Luthfi pernah menduduki beberapa jabatan strategis pada institusi Kepolisian di Jawa Tengah. Tahun 2010 pernah menjabat sebagai Kapolres Batang. Tak lama kemudian, dilantik menjadi Wadir Intelkam Polda Jateng selama satu (1) tahun.

Ia juga mengungkapkan, Ahmad Luthfi kemudian dipercaya sebagai Wakapolresta Solo tahun 2015, dan diangkat menjadi Kapolresta Solo, lalu menempuh Pendidikan Tinggi di Lembaga Ketahanan Nasional (Lemhanas).

"Pria kelahiran 22 November 1966 itu memiliki keahlian dan berpengalaman di bidang Intelijen," pungkasnya.

Diketahui, Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi akan memasuki masa pensiun dari dinas Kepolisian tahun 2024 ini. Seiring dengan dinamika kontestasi Pilgub Jateng, muncul dukungan dari berbagai kalangan untuk maju dan mendukung dalam pencalonan Gubernur Jawa Tengah. ( Red )